

EXCELSIOR

Dieron el Premio María Moors Cabot al Periodista Argentino Timerman

NUEVA YORK, 25 de octubre. (AP)—Los periodistas Jacobo Timerman, ex director del diario La Opinión, de Buenos Aires; Karen Deyoung, jefa de Información Internacional de The Washington Post, y Marlise Mone, colaboradora del Saturday Review y The International Herald Tribune, fueron galardonados con el Premio María Moors Cabot, por sus "distinguidas contribuciones a un mayor entendimiento interamericano", se anunció hoy.

Asimismo, Stanley M. Swinton, vicepresidente y director de los servicios mundiales de The Associated Press, y Elizabeth Ca-

bot, viuda del embajador John Moore Cabot, recibirán una mención especial.

Michael I. Sovern, presidente de la Universidad de Columbia, hará entrega de los XLIII Premios Moors Cabot, que se confieren a periodistas del Hemisferio Occidental, en una ceremonia académica que se realizará mañana en la rotonda de la biblioteca Low Memorial, de esa casa de estudios.

Cada premio consiste de una medalla de oro y diploma, además de 1,000 dólares y el pago de los gastos de viaje hasta la ciudad de Nueva York. El Washing-

SIGUE EN LA PAGINA 31

Sigue de la página tres

ton Post recibirá la Barra de Plata Cabot, que se sumará a la que recibió en 1970.

El Premio María Moors Cabot, el más antiguo de los premios internacionales de periodismo, fue instituido por el extinto Odfrey Lowell Cabot, en memoria de su esposa.

El premio se entregó por vez primera en 1939 a José Santony Golla, de La Prensa, de Buenos Aires, y a Luis Miró Quesada, presidente del directorio de El Comercio, de Lima.

Hasta la fecha se han otorgado 155 medallas de oro y 25 menciones especiales de este premio a periodistas de 21 países de América.

En una sucinta semblanza, la Universidad de Columbia dice que Timerman, judío argentino, de 57 años, ha pasado toda su vida en los diarios y revistas de Buenos Aires, entre ellos: Correo Literario, Comentario, La Razón, Clarín, Primera Plana y Confirmado.

Actualmente vive en Israel con su esposa y dos de sus hijos.

Karen Deyoung, estadounidense de 32 años, trabajó entre 1971 y 1972 en el sudeste asiático y África occidental. En 1975 comenzó a trabajar para el Washington Post, en Latinoamérica, fue corresponsal en Buenos Aires y en 1978 abrió la oficina de ese diario en México.

Marlise Simons, holandesa de 41 años, trabajó en las Naciones Unidas y desde 1971 es periodista independiente para Centro y Sudamérica en México.

En la ceremonia de mañana, el decano de la Escuela de Periodismo de la Columbia, Osborn Elliot, presentará a los galardonados al presidente de la Universidad, Michael I. Sovern.

Mientras tanto, en Buenos Aires, varios periodistas argentinos que han sido galardonados en otros años con el Premio María Moors Cabot, expresaron hoy su desagrado y protesta por el premio a Jacobo Timerman.

Diana Julio de Massot, directora de La Nueva Provincia, de Bahía Blanca, al sur de Buenos Aires, y Juan Carlos Colombres, prestigioso humorista y dibujante, remitieron telegramas de protesta a Osborn Elliot.

En su telegrama, la señora Massot dice que está "asombrada" y calificó a Timerman de "oportunista político y socio del estafador internacional David Graiver".

Graiver era un empresario que administró dinero

de agrupaciones subversivas. Presuntamente murió en México, pero su muerte ha sido puesta en duda.